

„Song Recitals in Times of War“

Was bisher geschah:

Im März 2022 flog eine Idee von der Schweiz in die Ukraine. Nun, fast ein Jahr später, ist aus dieser Idee ein beeindruckendes, nachhaltiges und einzigartiges Projekt geworden: Durch die Spenden des Freundeskreises und weiterer interessierter Menschen konnten bislang drei Liederabende in der Ukraine durchgeführt werden. Weitere Konzerte werden in den kommenden Monaten folgen. Verschiedene Medien sind aufmerksam geworden: bis nach Ulm, Salzburg und München ist das Projekt verfolgt und wahrgenommen worden. Die Filme aus Kyiv wurden in den sozialen Medien fleissig geteilt und kommentiert.

Pressestimmen zum Download

Ausblick: Konzert in Basel

Das im letzten Jahr erfolgreich begonnene Spendenprojekt „Song Recitals in Times of War“ hat weite Kreise gezogen. Drei Konzerte in Irpin und Kyiv konnten bereits verwirklicht werden, weitere werden folgen. Nun haben wir die vier Musiker*innen Ivanna Plish (Sopran), Roman Melish (Tenor und Countertenor), Andrii Vasin (Klavier) und Taras Stoliar (Bandura) zu uns nach Basel eingeladen, um den berührenden Liederabend vor dem Schweizer Publikum live zu spielen.

Freitag, 21. April | 21:00 | Don Bosco Kulturzentrum Basel

Mit Liedern von Mykola Lysenko, Franz Schubert, Krill Stetsenko, Richard Strauss, Mykola Dremliuha, Felix Mendelssohn u. a.

Eintritt frei, Spenden zugunsten der Konzerte in der Ukraine erbeten!

Eine Koproduktion von National House of Music (Ukraine) und LIEDBasel (Schweiz)

Aufruf

Das Projekt geht weiter: Wir nehmen weiterhin Spenden entgegen, um damit Liederabende in der Ukraine zu finanzieren. Über Ihre Mithilfe freuen wir uns ausserordentlich!

Spenden bitte an:

LIEDBasel
Basler Kantonalbank
IBAN: CH97 0077 0254 5384 7200 1
Verwendungszweck: UKRAINE

Herzlichen Dank für Ihre und Eure Unterstützung!